



# 少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖRTAITSUSHIN

第27号

2016年

4月16日発行

## これがなぞの新怪人だ！

### オーストラリア



### △トカゲの怪人

少年メルダー隊のしょくん、元気かい。日本はすっかり春だろうね。オーストラリアでは、船やせん水かんがちんぽつする事故がたくさんおきていたんだけど、だれかが海のそに大きな爆弾をしかけて爆発がおきていたからだつたんだ。また事故現場のちかくではトカゲの怪人がもくべきされていて、爆発と大きなかんけいがあるようだ！この怪人は足がとても早く、もくべきした人が追いかけてただが、見失つてしまつたらしい。

なんとかがんばつてそのすがたを写真におさめることができたので、この顔をおぼえておいてほしい。これまでたくさん的人が海岸でおそれているんだけど、その事件もこの怪人のしわざかもしない。きょうあくな怪人なので、この顔の怪人を見かけたら、まずはメルダー隊本部へ連絡してくれ。ぼくは、この海に平和がおとずれるよう、ちからのかぎり戦い続けるよ！

仲倉貴之

### みんなからの情報をまっています。



少年メルダー隊通信はみんなから情報をまっています。にがおえなどの作品も待っていますよ。

### フクロウの怪人▶

少年メルダー隊のみんな、いつもおうえんありがとうございます。これまでの少年メルダー隊通信でもお知らせしたところ、フィンランドの森ではいま野生の動物たちが人間をおそう事件があとをたたないの。人間をおそつた動物をつかまえて調べたいと思っているんだみ



### フィンランド

### 今月のちかい 日記を つけてみよう

春はしんきいつてん、日記をつけてみよう。毎日じやなくともいいよ。どんなどがあつたか、どんなことを考えていたかかきとめてみるんだ。

私も、パトロール隊の情報をもとに怪人の目撃ポイントをまわつて調査をつづけています。日本では変わったことはないかしら。日本のことでも心配です。あなたにか変わつたことがればおしゃれてね！

うぼうでつかまるることもまならないの。それにくわえて、森のパトロール隊が、空をとぶ大きなフクロウの怪人の姿をなんとかもくげきしているわ。

あやつられている動物と、フクロウの怪人みなにかんけいがありそうよ。パトロール隊がとつた怪人の写真をおくるから、さんこうにして